



blesures transformées

Table ronde interreligieuse

avec l'association « Le Pont – Echanges interreligieux »
(unissant des croyants baha'is, bouddhistes, chrétiens,
hindous, juifs et musulmans)

blesure
Claude Braun

Jeudi 3 mars 2016, 20 h

Eglise protestante du Temple Neuf à Strasbourg

Exposition au Temple Neuf

1/3 – 1/4/2016

Tous les jours de 13h à 18h

(sauf dim/lun)

Eglise du Temple Neuf à Strasbourg

19 h : Présentation de l'exposition
avec Claude Braun, verre de l'amitié

Infos : templeneuf.org / 03 88 32 89 89

